
Care colleghe e cari colleghi,

di seguito una mia breve presentazione in vista delle elezioni per i rappresentanti dei Professori di
Seconda Fascia al Senato Accademico (triennio 2016-2019). Sono professore associato del SSD M-
PSI/07 presso il Dipartimento di Psicologia Dinamica e Clinica. Da diversi anni svolgo e coordino le
attività psicologico- cliniche e attualmente sono responsabile del Centro Counselling Psicologicodell'Ateneo,
un servizio di aiuto rivolto a tutti gli studenti della nostra università. Coordino e svolgo, inoltre, le
attività cliniche e psicoterapeutiche presso i servizi del Dipartimento sopra menzionato.
In tutti questi anni ho sempre partecipato alla vita universitaria impegnandomi attivamente sia nella
giunta del Dipartimento sia in quella della Facoltà di "Medicina e Psicologia". Sono stata anche
membro del Consiglio Accademico dell'AST (Ateneo Federato della Scienza e Tecnologia) in qualità di
rappresentante dei ricercatori. L'attività presso tali organi collegiali mi ha consentito di fare
un'esperienza positiva poiché credo sia necessario impegnarsi costruttivamente, anche se ciò comporta
non poche difficoltà in considerazione della congerie normativa che governa il settore universitario, per
affrontare fattivamente e in prospettiva la situazione critica che vive l'università in generale e intervenire
nelle problematiche che riguardano il nostro Ateneo.
Sollecitata e incoraggiata dai colleghi ho, quindi, presentato la mia candidatura per la Macroarea B che
nell'articolazione delle sue componenti costituisce una risorsa basata sul confronto tra diverse discipline
che concorrono a favorire e sostenere le proprie specificità ma anche aree di comune interesse.
Di seguito riporto sinteticamente alcuni punti di particolare rilevanza sui quali focalizzerò la mia
attenzione e il mio impegno con il supporto di tutti coloro che lo vorranno e che mi daranno fiducia.
Ritengo, infatti, importante favorire una continua interazione bidirezionale al fine di raccogliere i
suggerimenti e le istanze riportate dai colleghi.

TRASMISSIONE DELLE INFORMAZIONI
E' fondamentale per la trasparenza nella trasmissione delle informazioni, comunicare quanto avviene
nell'ambito dell'organo senatoriale, rappresentando all'esterno non solo gli esiti delle decisioni assunte
dal SA ma anche i contenuti dei dibattiti sui diversi temi e questioni affrontate di particolare rilevanza
per la Sapienza e, in generale, per il mondo universitario, evidenziando anche le diverse posizioni. Mi
riferisco ad esempio all'applicazioni di leggi o decreti e alle opportunità di modifiche dello Statuto e dei
regolamenti di Ateneo, qualora necessarie per garantire un funzionamento più efficace.
COORDINAMENTO .MACROAREE
E' evidente che assicurare un valido coordinamento dei rappresentanti degli associati delle diverse
macroaree come pure una attiva collaborazione con tutte le fasce della docenza e con gli altri
componenti degli organi di governo potrà consentire la predisposizione di proposte elaborate e
condivise.
Penso, infatti, che l'autorevolezza di un ateneo vada di pari passo con una partecipazione democratica,
consapevole e costruttiva, necessaria per ribadire l'importanza che il ruolo dell'università pubblica
riveste per il nostro Paese.
SEMPLIFICAZIONE DELLE INCOMBENZE DI NATURA BUROCRATICA
E' inoltre indispensabile individuare concrete proposte per semplificare le attività di chi opera nel
nostro ateneo. Mi riferisco soprattutto ai numerosi adempimenti derivanti da taluni provvedimenti
attuativi della normativa primaria che la legge 240/2010 ha introdotto nel sistema. Essi, in maniera
massiccia sempre più vengono trasferiti al personale docente con considerevole dispendio di energie e
di tempo sottratto continuamente alla didattica, alla ricerca, alla produzione scientifica, al rapporto con
gli studenti che dovrebbero essere invece i nostri compiti primari.
DIDATTICA E INCARICHI DIDATTICI DEGLI ASSOCIATI
L'attività didattica dovrebbe essere valorizzata e valutata tanto quanto l'attività di ricerca. E' necessario
attribuire maggiore rilevanza anche all'attività didattica di terzo livello svolta nell'ambito delle scuole di
specializzazione e dei dottorati, dei master, dei corsi di alta formazione.



Rispetto al coinvolgimento del personale docente, tutti siamo impegnati non solo nelle attrvrta
formative ma anche nell'assunzione di incarichi istituzionali. In generale i docenti hanno sempre
dimostrato piena disponibilità a sostenere i carichi didattici, con grande senso di responsabilità,
sopperendo alle lacune del sistema, dovute anche alla riduzione che si è determinata in molti
dipartimenti per il pensionamento. In particolare, agli associati viene richiesto frequentemente di
ricoprire incarichi e ruoli nella presidenza di corsi di laurea, nella direzione di scuole di specializzazione,
nel coordinamento dei corsi di dottorato, master e direzione di dipartimenti. In considerazione di tali
incarichi di responsabilità, non appare coerente che nelle commissioni concorsuali non vengano inserite
tutte le figure della docenza. Inoltre è necessario impegnarsi in relazione agli avanzamenti di carriera in
considerazione delle aspettative legittime degli abilitati sollecitando a tal fine interventi straordinari da
parte del Governo.
RICERCA
Le difficoltà in cui si dibatte il Paese si riflettono drammaticamente sul Sistema Universitario Nazionale
che continua ad essere penalizzato da una politica di tagli drastici. Vanno invece sostenute iniziative che
possano spingere i più giovani all'attività di ricerca incrementando i finanziamenti e creando,
possibilmente, strutture di supporto a livello centrale che collaborino strettamente con le unità di
Ricerca dei Dipartimenti per assistere chi fa ricerca nella fase progettuale dei bandi, specie più
competitivi, incrementando in tal modo le probabilità di successo.
Su questo io penso che anche il Senato, dal punto di vista della pianificazione, possa svolgere un ruolo
significativo.
ATTENZIONE AGLI STUDENTI
Credo, infine, sia importante stimolare la partecipazione degli studenti alla vita universitaria, suscitando
un sentimento di appartenenza, facendoli sentire protagonisti della nostra comunità universitaria. Il
Senato potrebbe essere luogo di promozione di iniziative che possano rendere il nostro ateneo (che è
anche la prima università in Europa per numero di iscritti) più accogliente e sensibile alle esigenze degli
studenti, favorendo il più possibile il processo di integrazione all'interno dell'ambiente universitario. Mi
riferisco in particolare alla individuazione di spazi adeguati che possano diventare luoghi di
aggregazione, di comunicazione e di scambio di idee.

Quelli indicati sono solo alcuni punti sui quali intendo impegnarmi qualora vogliate accordarmi la
vostra fiducia. Da parte mia, assicuro impegno costante e attenzione nel seguire con determinazione le
esigenze di tutti i colleghi associati della Macroarea B anche attraverso frequenti contatti diretti.
Vi ricordo le date in cui si svolgeranno le elezioni:
da Lunedi 20 a Giovedi 23 giugno dalle ore 8:00 alle ore 18:00 e Venerdì 24 giugno dalle ore 8:00
alle ore 12:00- Palazzo del Rettorato - P.le Aldo Moro, 5 - ingresso lato C.I.A.O. / Biblioteca
Alessandrina.

Grazie a tutte e a tutti
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